



## Comentario

### Enrique Dussel Peters (Profesor de Posgrado en Economía de la UNAM)

“A mí me parece que sería muy importante recuperar este esfuerzo, yo te recuerdo, los trabajadores mexicanos, según la OCDE, pero también otras fuentes, destacan por las horas trabajadas en el año más amplias comparadas con otros países y existe un segmento de la población muy significativo que trabaja más de 48 horas a la semana; es decir, regulada las horas trabajadas, por ejemplo, hasta un máximo de 40 horas me parece que es un elemento muy significativo, ojo, me puedo imaginar que las empresas están debatiendo, discutiendo en algunos casos pues no estarán de acuerdo con estas nuevas regulaciones porque pudiera generar costos nuevos significativos, pero de nuevo implicaría una mejoría en la calidad de los salarios significativa. Así es que no puedo más que invitar a retomar esto para mejorar la calidad de vida de la población y de los trabajadores”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACYzOQjOMGFzDsg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214409&parId=75F18D3264FEE48F%214401&o=OneUp>